



"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"

COMUNICADO 1614

DIP. DIEGO ECHEVARRÍA URGE ACCIONES ANTE EL COLAPSO VIAL EN LA ZONA SUR DE MEXICALI

- **El exhorto presentado por el diputado busca claridad sobre inversión, permisos y avances del tramo faltante del Anillo Periférico "Manuel Gómez Morín"**
- **La solicitud fue aprobada por unanimidad y responde al caos vial que afecta diariamente a miles de familias en la zona sur de Mexicali**

Mexicali, B.C., domingo 14 de diciembre de 2025.- En atención al caos vial que permanece prácticamente a todas horas del día y que afecta a miles de residentes de la zona sur de Mexicali, incluyendo colonias como Ahumadita, Vicente Guerrero, Casa Digna, Voluntad, Portales, Barcelona y Vías del Rey, el diputado Diego Echevarría presentó ante el Pleno del Congreso del Estado un exhorto que obtuvo el respaldo de todas las diputaciones.

En su planteamiento el inicialista resaltó que Mexicali experimenta un crecimiento constante que demanda una infraestructura vial moderna y funcional, por lo que la culminación de la vialidad tipo anillo periférico denominada "Manuel Gómez Morín" constituye un proyecto de gran trascendencia destinado a mejorar la movilidad en la circulación interna de la zona urbana de la ciudad.

El exhorto aprobado solicita al titular de la Secretaría de Infraestructura, Desarrollo Urbano y Reordenación Territorial (SIDURT), Ing. Arturo Espinoza Jaramillo, que rinda un informe pormenorizado sobre los avances, el proyecto ejecutivo y los planes de integración de la obra, con especial énfasis en el tramo faltante de la zona sur de Mexicali.

"La zona sur no puede seguir esperando, este tramo es vital para la funcionalidad total del periférico y para mejorar la calidad de vida de miles de familias", subrayó Diego Echevarría.

Además, el informe deberá incluir información clara y accesible sobre los montos de inversión, origen de los recursos, beneficios, estado actual del proyecto en cuanto a licencias, permisos y liberación del derecho de vía, así como las medidas implementadas para garantizar la transparencia y la participación vecinal.

"La ciudadanía merece saber con claridad qué se está haciendo, cuánto se está invirtiendo y cómo se están tomando las decisiones que afectan su entorno", expresó el legislador del PAN.

Favorecer esta vialidad periférica, única en su tipo en la ciudad, es fundamental para incidir positivamente en la calidad de vida de los habitantes, al garantizar una circulación fluida y segura, disminuyendo los riesgos de accidentes y los problemas de contaminación ambiental por polvo y material particulado.

Por último, el diputado señaló que el Congreso debe vigilar que los proyectos de infraestructura se desarrolle con transparencia y en beneficio de la ciudadanía.